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Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz 12. April 1957 

Sonderpostmarke Mariazell 

A n fra g e b e a n t W 0 r tun g 

In einer Anfrage, betreffend die Herausgabe einer Sonderpostmarke, 

haben die Abg . M ac h u n z e und Genossen den Bundesminister für Verkehr 

und El ektrizitätswirtschaft gefr~g~, . ob er bereit ist, anlässlich des 

J'1biliums r:bf' ~O()jährigen Bestehens von Mariazell eine Sonderpostmarke in 

Auftra~ zu geben, und ob er ausserdem bereit ist, die voraussichtliche 

Auf:. agenhöhe mitzuteilen. 

::i czu t eilt nunmehr Bundesminister Dipl . -Ing. Wal d b run n a r 

f cl 6 e:-.de s mi t: 

,: t,hon vo~ ·. Einbringung der Anfrage wurde mit dem Pfarramt Mariazell 

E:i. ~rve rnehmen i/ her die Ausgabe einer Sondermarke hergestell t. Die ist 

gege nwärtj.g in Ausarbeitung. 

-.-.-.-.-.-
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